

MEJORAMIENTO COMUNAL

# Trabajos de pavimentación iniciarán en mayo en El Palqui Bajo: beneficiará a decenas de residentes

**Los vecinos del sector Línea se verán favorecidos con este proyecto que se estima sea licitado a fines de abril.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

En una reunión sostenida por el alcalde Cristian Herrera, concejales de la comuna, el director de la Secretaría de Planificación Comunal (Secplan), Marco Echeverría y los vecinos del sector Línea de El Palqui Bajo se informó que se iniciarán los trabajos de pavimentación en el lugar en el próximo mes de mayo. Esta importante noticia que fue entregada a la comunidad se concretó gracias a la aprobación del Concejo Municipal.

"Los proyectos fáciles en la comuna se hicieron todos; los proyectos que nos han tocado sacar adelante son de mediana o gran dificultad. Este ha sido uno bien dificultoso porque la fuente de financiamiento debía ser distinta a los recursos estatales, ya que no está reconocida como calle hasta hoy. En cuanto al plan regulador, hemos hecho los cambios y esperamos que entre en vigencia próximamente", expresó el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera.

Mientras que María Morales, presidenta del Comité de Pavimentación El Palqui Bajo, agradeció al edil munici-



*Al culminar con este proyecto se podrán ver beneficiadas entre 60 y 80 personas de manera directa*

CEDIDA

pal y a su comitiva por estar en esta reunión. "Todos mis vecinos están contentos y alegres por todas estas noticias buenas que nos dan. Por fin se va a cumplir la promesa que algún día teníamos y queríamos que saliera adelante. Muchas gracias", concluyó.

Luego de que se cumpla con la vigencia del plan regulador se continuará con las visitas a terreno que realizarán las empresas que estén interesadas en la adjudicación de este proyecto para luego finalizar con el proceso de licitación que se prevé que se realice a inicios de abril.

Posteriormente se procederá con el inicio de la construcción y pavimentación de la calle para el próximo mes de mayo, según lo estipulado. Al culminar con este proyecto se podrán ver beneficiadas entre 60 y 80 personas de manera directa, ya que son más de 20 casas las que se sitúan en esta calle.

Era vital poder cumplir con este compromiso que el alcalde montepatrinero, Cristian Herrera, había realizado. Recordemos que en las cercanías de este sector transcurre un gran número de vehículos, entre las cercanías del semáforo y el Centro de Salud Familiar (Cesfam) El Palqui, que será terminado en agosto de 2026.